



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>lunes 28 de enero de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

En menos de una semana, la fachada de la Secretaría de gobierno cambió de color y en días pasados amaneció con la noticia de que el inmueble fue pintado de color beige. El Secretario de gobierno, **Alfredo Botello** enfatizó que este es un asunto que compete al área administrativa estatal, por lo que desconoció los motivos del cambio de color. (NC)

Improcedente y con falta de pruebas, calificó **Guadalupe Murguía Gutiérrez** las acusaciones del PRD en su contra, por presuntos actos de proselitismo. Añadió que será esta semana cuando conteste la demanda ante el IEQ. (NC)

Será la siguiente semana que tenga que contestar al IEQ, acerca de posibles acciones que pudieran verse como proselitismo por lo que la ve como una queja improcedente, al no presentarse elementos sólidos, dijo la secretaria de educación, **Guadalupe Murguía**. (EL)

En Tolimán se buscará la unidad en las elecciones a consejeros para la renovación del comité directivo municipal, señaló **Eric Osornio**, secretario de organización del PRI. (EL)

Luís Guerrero Dávila, ex líder sindical, futuro candidato a la presidencia del PRD en el Estado, aseveró que no está haciendo campaña, sino que está anunciando que va a contender para la dirigencia estatal del PRD. (EL)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel Suárez señala que a la sociedad nos toca quitar clientes a los distribuidores de droga, pues mientras haya quien compra, existirá quien venda, eso es un hecho. La manera de disminuir la compra, es hablando con nuestros hijos y estado pendientes de ellos, con mucha comunicación, para detectar cambios de actitud. Está comprobado que los hijos que se sienten queridos y comprendidos, es más difícil que caigan en las drogas. Están sugiriendo en el Senado, que se incluya el tema de las adicciones en el programa educativo. Mientras tanto, los padres deben sumarse, al igual que los maestros y toda la sociedad. Apoyan con todo al Presidente en el uso del ejército para combatir al narco, pues su función es garantizar la seguridad; es lamentable que voces como la de Soberanes digan que debe retirarse, pues eso deberá suceder una vez que se haya ganado la batalla. Durante muchos años se dejó crecer al narco, que empezó usando a nuestro país

como paso, pero poco a poco comenzó a introducirse aquí. Por eso es mucho lo que debemos hacer, sobre todo apoyando a nuestros hijos, con cariño, deporte y atención. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

No hay elementos de prueba por la queja interpuesta por el diputado **José Luis Aguilera** en contra de la Secretaria de educación, **Guadalupe Murguía** en la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. La funcionaria dijo que no ha sido notificada, pero responderá en el caso que se le requiera. (NC)

Entrevista **Raúl Iturralde Olvera**, Rector de la máxima casa de estudios, comenta que fundamentalmente la autonomía es tener órganos de gobierno propios, decidir cuál es la manera de administrar el patrimonio. Se tiene que pensar en autonomía como una carga de responsabilidades, así como la mejor forma de hacer las cosas. En el año 2007, ocurrieron cosas importantes, como en el caso de jubilaciones y pensiones, se vio que hubo interés, se consiguió que se pagara el pasivo y quitarlo los coloca en mejor situación, ahora el problema es de 750 trabajadores que hay que incorporar a la nómina. Hoy la universidad tiene bases más sólidas en términos de economía y trabajo; la educación superior es de corresponsabilidad. Es un privilegio académico pertenecer a la universidad, la universidad no crece porque no puede hacerlo por sí mismo, tiene que crecer con el apoyo del gobierno federal y del Estado; a la universidad le falta continuar con este respaldo, se tiene una reserva territorial, como el aeropuerto donde se va hacer un nuevo campus. Los recursos del FAM de los últimos años se han invertido en informática en Juriquilla y lo que es cierto es que el recurso no alcanza. Se siguen haciendo gestiones y tocando puertas para mejorar la universidad. Cumple 2 años como rector de la máxima casa de estudios y hay cambios que esperar en los próximos 5 años. En el 2007 se avanzó en programas de educación, donde se forman académicos, son programas reconocidos de buena calidad, también los programas de postgrado han sido reconocidos como de calidad, en número de profesores también los miembros trabajan en instituciones públicas, de tal manera que el grado de profesores ha avanzado mucho. La universidad no se está quedando rezagado en la vinculación con la industria, se consulta a los investigadores de la universidad, para que se hagan llegar recursos, la vinculación se debe dar en foros como UNE 2008, es una labor cotidiana pero en todas las empresas hay egresados de la universidad y que están haciendo su trabajo correctamente. Le suena ajeno que él pueda hacer un trabajo en la política, está dedicado únicamente a la universidad. (EL)

MUNICIPIOS

Es importante que cada municipio cuente con un área especializada en protección civil y la del municipio de Querétaro está dispuesta a dar apoyo a quienes no la tengan, como es el caso de Amealco, así lo dijo **Tere Calzada Robiroza**, directora de protección civil municipal. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El buen actuar de la actual administración de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, en lo que respecta a su materia, es una garantía de que el Tribunal superior de justicia, seguirá actuando conforme a la ley, aseguro el magistrado presidente de este tribunal, **Jesús Garduño Salazar**. (EL)

Dedicado a otras cuestiones el llamado del ombudsman hacia los posibles candidatos, para que tomen en cuenta los derechos humanos, no le incumbe en este momento, aseguro el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**. (EL)

De manera positiva calificaron **Alfredo Botello** y **Manuel González Valle**, el informe de actividades de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC)